

Dans la soirée, ce fils monstrueux mit la main sur une somme d'argent considérable, et prit la fuite, pendant la nuit. Pendant quinze jours, cet enfant se livra à tous les désordres, et pour se procurer de l'argent, il incendia une maison, espérant mettre la main sur la caisse, dans le désarroi qu'amène toujours un déménagement précipité. Quelques jours après, il poussa l'audace plus loin, et profita des ténèbres de la nuit, pour assassiner un ami de son père, qui était très riche. Comme ce jeune bandit ne manquait pas d'une grande habileté, et qu'il savait jouer le rôle d'un parfait hypocrite, il put échapper assez longtemps aux recherches de la justice. Trois mois après ces événements tragiques, fatigué de la vie nomade qu'il menait, notre monstre revint à la maison paternelle. Mais était-ce pour consoler ses parents, de l'extrême douleur dans laquelle il les avait jetés ? Au contraire, il venait mettre le comble à leur désespoir, et se venger de la faiblesse que son père avait eu à son égard. Il y avait à peine quelques heures qu'il était dans sa famille, quand, au moment où il allait se mettre au lit, on entendit frapper rudement à la porte. Quand on ouvrit, on aperçut rien moins que deux hommes de police, qui avaient découvert le vrai coupable, dans les deux attentats qui avaient été commis les jours précédents, et qui venaient s'en emparer. A la vue de ces hommes, notre jeune criminel entra dans une grande fureur, et comme son père s'approchait pour connaître la cause de cette visite nocturne, il le saisit à la gorge, et faillit l'étrangler, en lui disant : "Sois